

# 病院にかかつたほうがよいの？ 整形外科では～



青木 航洋

「怪我の症状が、どの様なら病院にかかつたほうがよいの？」と、怪我をされたお子様の親御様から尋ねられことがあります。「突き指かと思った」、「動くので大丈夫」、「歩けるので大丈夫かと思った」とおっしゃることが多いです。

突き指では、靭帯損傷、骨折、お子様の場合は大切な成長線の損傷が多いです。さらに、動かない場合は重篤な骨折や腱断裂などになりますので、受診すべきかの判断材料にしないほうがよいです。足では、歩けてもく

るぶしや足の甲の付け根が骨折していることがあります。怪我をしてからの時期と治療内容はよく治るかどうかに関わります。安静や固定期間が長すぎてもいけません。私は、「動かすと痛かったり腫れた場合には、受診するように」と説明していますが、まれに、腫れなくても骨折していることもあります。怪我をしたら当日か翌日には医療機関で診てもらいましょう。

## 整形外科

**しんゆり青木整形外科**  
**♪969-7577**

麻生区万福寺6-7-2

メディカルモリノビル2F

<http://www.shinyuri-aoki-seikei.jp>

